
                                       第1700回例会 No.39  

例会日：2023.05.22 

                                        

Weekly Report 
「ロータリーの未来を想像しよう！」 

本日の例会：臨時総会（公門定款細則委員長・渡会40周年実行委員長） 次回例会：第5回クラブ協議会（年間報告 ） 

《1700 回記念例会》 

                小西研一幹事 

          

。 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、1700 回記念例会です。そこで過去の例会を

振り返って見たいとおもいます。 

 

1600 回例会です。 

当時の会長は近藤竜一会長、幹事は松尾重巳幹事です。

中村祐二会員の入会式と早田会員、戸畑会員、野口会 

員の新入会員卓話の様子です。 

 
 

1500 回例会です。 

当時の会長は峯徳秀会長、幹事は渡会祐二幹事です。

渡会会員の若い姿が新鮮です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1400 回例会です。 

当時の会長は大鳥居宏会長、幹事は中井康晴幹事です。

当時行ってました従業員招待例会での例会の様子で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1300 回例会です。 

当時の会長は西川正美会長、幹事は中野雄一郎幹事で

す。当時のロータリーレートが今と比べてとても安い

のは驚きです。 
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【今  回】会員数   55名  出席  30名   欠      席  10名  出席規定免除会員（7）出席 3名 ビジター0名   出 席 率  --.--％ 

【前々回】会員数   55名  出席  31名   メークアップ  0名  出席規定免除会員（7）出席 5名                修正出席率  --.--％ 

佐世保北ロータリークラブ  2022～2023 年度 ＲＩ会長 / ジェニファー・ジョーンズ ガバナー/上村春甫 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1200 回例会です。 

当時の会長は宮原明夫会長、幹事は峯徳秀幹事です。

永田会員の別荘で行われた家庭集会の様子です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1100 回例会です。 

当時の会長は野畑義博会長、幹事は湯口純二幹事です。

当時行われたインターシティミーティングの様子で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1000 回例会です。 

当時の会長は二ノ宮健会長、幹事は緖方信行幹事です。

2 人とも若いです。1000 回記念例会では当時の村上寅

雄初代会長の名言「1 に親睦、2 に親睦、3、4 がなく

て 5 に親睦」がスローガンとされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《例会場の様子》 

 

司会：早田貴志親睦活動委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯：富田耕司チャーターメンバー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

挨拶：永田武義チャーターメンバー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

挨拶：藤井良介チャーターメンバー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

挨拶：千葉憲哉次年度副ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

万歳三唱：松田信哉会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集合写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーブルＡ写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーブルＢ写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーブルＣ写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーブルＤ写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーブルＥ写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

テーブルＦ写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーブルＧ写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《会長挨拶》 

村瀨高広 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

皆様こんばんは 

今日は久しぶりの夜の例会です。 

米山奨学生のマ ウトウさん、ようこそ佐世保北ロー

タリークラブへ歓迎します。 

そして１７００記念例会おめでとうございます。 

佐世保北ロータリークラブは 1984 年（昭和 59 年）４

月に創立されました。私が１０歳の時です。 

初代村上 寅雄会長、松尾 辰二郎幹事のから私で３

９代目になります。とても感慨深いです。 

5 月 21 日日曜日には市内８RC 対抗ゴルフ大会が開催

されております。 

ご参加の皆様お疲れ様でした。 

私と公門新治次年度地区公共イメージ委員長は鹿児

島へ九州４地区合同公共イメージ委員会に参加して

きました。10 月 28 日土曜日に合同でイベントが企画

されています。素晴らしいイベントになると思います

ので 

会員の皆様楽しみにして下さい。 

１７００回記念例会です。会員の皆様と親睦を深めた

いと思います。よろしくお願い致します。 

 

《幹事報告》 

            小西研一 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会変更  

   なし  

2.来信 

公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会 

・ハイライトよねやま 278 号 

国際ロータリー 日本事務局 クラブ・地区支援室 

・第４回クラブ・地区支援室メッセージ 

 国際ロータリー ガバナー事務所 

 ・2023 年国際大会・事前の確認事項 

 ガバナーエレクト事務所 

 ・2024 学年度 米山記念奨学委員長オリエンテー

ション開催のご案内 

  日時：2023 年 6 月 24 日(土)13：00 受付 13：30

開会 16：30 終了 

場所：諫早文化会館(中ホール) 

 佐世保東ロータリークラブ 

 ・2023-2024 年度 第 3 回会長幹事会日程変更のお 

願い 

  7 月５(水)から 7 月 6 日(木)に変更 

 佐世保東南ロータリークラブ 

 ・第 49 回佐世保市内 8ＲＣゴルフ大会 お食事に 



ついてお願い 

 佐世保南ロータリークラブ 

・第 2 回市内 8 クラブ会長幹事会議事録 

 

 3.伝達事項 

次回 5 月 29 日(月)は既にお知らせしております通

り、臨時総会になります。①定款・細則の改定につ

いて、及び②ロータリー基金の使用（40 周年事業

関連）について、会員の皆さまにご承認を頂きたい

と思いますので、万障お繰り合わせ上、ご出席頂き

ますようお願いします。 

尚、会場本会場にて、通常通り、12 時 30 分の点鐘

となります。 

 

 

《米山記念奨学生 マ ウトウさん》 

 奨学金授与 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

《ニコニコボックス》                

 

 発表者：山下雄弘親睦活動副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉憲哉次年度副ガバナー 

例会 1700 回、おめでとうございます。 

 

佐世保北フレンドシップロータリー衛星クラブ 

田島慎 議長 八木順平 副議長 

本日は 1700 回記念例会と聞き、日頃からお世話に

なっております村瀨高広会長のためにニコニコさ

せていただきます。おめでとうございます。 

 

村瀨高広 会長 宮原明夫 副会長 小西研一 幹事 

昨日 5 月 21 日に鹿児島県民交流センターで開催さ

れました九州 4 地区公共イメージ向上部門合同会

議に参加された村瀨次年度地区幹事、公門次年度公

共イメージ委員長、お疲れさまでした。 

さて、本日は 1700 回記念です。会員の皆様と 1700

回目をお祝いし楽しいひとときを過ごしましょ

う！親睦活動委員会の皆様よろしくお願いいたし

ます。 

 

永田武義 会員 

1700 回例会おめでとうございます。38 年 11 ヶ月で

1700 回に達したのですね。ここまで成長したのは

先輩諸氏のおかげです。私も陰ながら支援します。 

 

富田耕司 会員 藤井良介 会員 渡会祐二 会員 

松田信哉 会員 二ノ宮健 会員 公門新冶 会員 

船津 学 会員 西沢 寛 会員 井上隆三 会員 

渥美大介 会員 村上英毅 会員 早田貴志 会員 

内海一洋 会員 中村祐二 会員 山下雄弘 会員 

山口貴史 会員 松尾祐輔 会員 菊永伸生 会員 

今井貴文 会員 馬渡政光 会員 

松田亜由美 会員 鐘ヶ江和重 会員  

荒木利恵子 会員 

本日は 1700 回記念の夜例会です。楽しくお祝いす

るためみんなでニコニコします 

 

《若竹の家交流事業》 

奉仕プロジェクト社会奉仕・青少年奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



IT 会報委員会 委員長 / 松田信哉   委員 / 松田亜由美 松尾祐輔 （記事担当 松田信哉） 

本日の合計  33,000 円    累計 1,503,270 円 

バーベキューの準備です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんなでお肉を焼きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松尾会員と山口会員が焼きそばの担当でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

衛星クラブのメンバーも参加してくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビンゴゲームの様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集合写真 

 

 


